

Information zu studentischer Haftpflichtversicherung

Das Universitätsklinikum Würzburg (UKW) verfügt über eine Betriebshaftpflichtversicherung, die alle Studierenden der Medizin, die im Bereich des Klinikums ausgebildet werden, einschließt. Diese Haftpflichtversicherung bietet keinen Schutz beispielsweise bei Auslandstertialen im Praktischen Jahr, bei Famulaturen außerhalb des UKW, Ausbildung in Lehrpraxen sowie im Rahmen von Lehrveranstaltungen in naturwissenschaftlichen, vorklinischen und klinisch-theoretischen Instituten.

Während des Praktischen Jahres in den Akademischen Lehrkrankenhäusern der Universität Würzburg sind Sie durch die Betriebshaftpflichtversicherung der jeweiligen Klinik mitversichert.

Die genannten Betriebshaftpflichtversicherungen decken Schäden gegenüber Dritten ab, nicht jedoch Schäden, die Sie u. U. der jeweiligen Klinik zugefügt haben.

Daher empfehlen wir Ihnen dringend eine private „Berufshaftpflichtversicherung für Medizinstudierende“ abzuschließen. Solche Versicherungen gibt es für einen sehr geringen Jahresbetrag bei zahlreichen Versicherungsunternehmen.

13.10.2010 / aktualisiert 17.03.2011

Prof. Dr. J. Deckert
Studiendekan